

9 abril, 2014 by Antonio Díaz Tortajada in [Iglesia en España](#)

Presentación de la figura de Álvaro del Portillo por Salvador Bernal en Valencia



Presentación de la figura de Álvaro del Portillo por Salvador Bernal en Valencia

Salvador Bernal doctor en Derecho y periodista por la Escuela Oficial de Madrid ha ofrecido **una charla-coloquio donde ha presentado la figura de Álvaro del Portillo** (Madrid, 1914-Roma, 1994) que fue el primer sucesor del fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá.

El coloquio, organizado con motivo del centenario del nacimiento y de la próxima beatificación de Álvaro del Portillo, tuvo lugar en la parroquia de San Josemaría Escrivá de Valencia.

Salvador Bernal (Segovia, 1941) es el autor del libro “Recuerdo de Álvaro del Portillo” escrito en el año 1996, basado en su trato personal con el sucesor de San Josemaría.

Asimismo, Bernal es, en la actualidad presidente y editor de la agencia Acepresa que fundó en 1969. Entre sus libros figuran “Álvaro del Portillo: Una semblanza personal” (2013) y “Apuntes sobre la vida del fundador del Opus Dei”(1976) con seis ediciones y más de cien mil ejemplares y que han sido traducidos a diversos idiomas.

Monseñor Álvaro del Portillo recibió la ordenación episcopal en 1991 de manos de Juan Pablo II y era doctor Ingeniero de Caminos y doctor en Filosofía y en Derecho Canónico.

“Muy pronto se convirtió en la ayuda más firme de San Josemaría, y permaneció a su lado durante casi cuarenta años, como su colaborador más próximo.

El 15 de septiembre de 1975 fue elegido primer sucesor de San Josemaría. El 28 de noviembre de 1982, al erigir la Obra en Prelatura Personal, el Santo Padre Juan Pablo II

le nombró Prelado del Opus Dei, y el 6 de enero de 1991 le confirió la ordenación episcopal.

Según Salvador Bernal, monseñor Álvaro del Portillo “fue un hombre de paz aún en medio de graves dificultades, con una personalidad afable y firme, leal y paciente, exigente y recia, llena de valentía y audacia, de exigencia consigo y comprensión hacia los demás”.

Por Antonio DIAZ TORTAJADA Sacerdote-periodista